
静脉曲张 脉管炎
专用药问世

皮肤发黑，溃烂疼痛 2 - 3 个月解痛苦

第一种患者：青筋凸起、患肢沉重、胀痛、痒热、水肿、久治不愈者；
第二种患者：小腿疼痛、麻木、怕冷、腿脚发凉者；
第三种患者：病情严重导致小腿、脚趾变黑、溃烂者；
第四种患者：怕手术、截肢、手术打针复发者。

咨询电话：0531-85908817

久治不愈，根源在哪？

静脉曲张早期只是血管突起难看，后
来逐渐出现下肢乏力、瘙痒、皮肤发黑、
溃烂等症，严重者截肢。精索静脉曲张久拖
不治可导致不育，性功能下降等严重后果。
注射、手术治疗创伤大，副作用多，易复发。

最新医学研究表明：静脉曲张，脉管
炎等周围血管疾病的根源是多原因性血管
植物神经麻痹，瓣膜受损所致。而菠萝蛋
白酶(BLM)与毛冬青甲素(IA)是迄今发现
的能有效激活麻痹的血管植物神经、修复
受损瓣膜仅有的生物活性成分。

四步治好静脉曲张，脉管炎

北京解放军军区总院和江西大茅山药
物研究所的血管病专家历经数年科研攻关，
采用大茅山原生态药材毛冬青，通过先进的
超重力核磁共振透析提纯技术研制出治疗
脉管炎、静脉曲张等周围血管疾病的专用国
药【麦管灵片-国药准字 Z20028007】。药物
成分中富含菠萝蛋白酶 BLM 与毛冬青甲素
IA，结合外用[麦管灵霜]，可产生独特的“激
活血管植物神经-溶解动脉闭塞血栓-修复

受损静脉瓣膜-再生表皮坏死细胞”治疗作
用，内服外用标本兼治。

10-20 天：裂解凝血块，瓦解静脉血
栓，肿胀痛痒等症减轻或消失。

1-2 疗程：静脉血管畅通，曲张开始
改善，溃疡糜烂逐渐收口。

3-4 疗程：静脉内皮修复，卷曲血管逐
渐平复，静脉团散解，临床症状消失。皮肤色
素、硬皮逐渐消失，神经调节能力恢复。

经 100 余所医院临床及药理、毒理学
验证表明，【麦管灵片】药效显著、稳定
可靠。产品问世以来，已成功使 10 余万例
脉管炎、静脉曲张、老烂腿、精索静脉曲
张、深静脉血栓等周围血管疾病患者彻底
摆脱疾病痛苦。

中国疾病检测中心监测表明：在我国，每小时因患有静脉曲张有 3 位教师告别讲台；

每天因患脉管炎有 350 位柜台售货员将失去工作岗位；每月因患静脉曲张有 1600 名军

人/警察/保安更换工作；每年有 380 万站立劳动者患上静脉曲张、脉管炎……

内服外用，标本兼治———
适用于以下静脉曲张，脉管炎 4 种患者

在云南临沧、保山地区，很多人都知道
从北京退休回乡的侯廷翰主任医师，自幼酷
爱中医，一生淡泊名利，专攻骨科顽疾，凡
颈椎病、腰椎间盘突出、椎管狭窄，椎体滑
脱增生，不能翻身下床行走，头晕手麻得厉
害，觉得自己已陷入绝境想做手术者，找到
他，只需用他研制的“仙草活骨膏”贴敷几
次，原来背着抬着进来的，自己能走出去，
实现一夜就能翻身，一周就能下床行走，一
个月左右就能开车爬山打球跑步，像正常人
一样生活。

研制人提醒，仙草活骨膏一方不二用，
不能除百病，专门针对颈、腰椎间盘突出、
椎管狭窄、椎体滑脱、椎体增生、压缩性骨
折等。仙草活骨膏不含川乌、草乌、马钱
子，不以暂时止痛敷衍患者，相信很多中医
外治之法都能改善局部疼痛，而本品更以轻
松弯腰扭脖自由活动检验效果，对比使用前
后 CT 片更能说明问题。不怕病重，越重见

效越快。
刘先生患腰 4-5 椎间盘突出、椎管狭

窄、第 4 腰椎滑脱增生，刚开始是腰疼，没
多久臀部和腿也感到疼痛麻木，后来竟发
展到走不远路，不得已作了手术，结果更
糟…绝望之中，突然发现了“仙草活骨
膏”，没多想就买了 10 盒。用后次日麻木
之处就有痛感，不到一个月，已能走五六
里路，坐立走躺灵活自如。

良心产品，现特惠 3 天：买 5 送 1，10 送 4，
20 送 10，本品不用火烤，干净卫生抗过敏！

骨科专线：82876028 86876875
地址：济南医药大厦药店(甸柳庄公交

总公司东 50 米天隆浴场对面)、东盛大药房
(省立医院东门向北 80 米路东)神农大药房
(泉城广场北侧邮政大楼东临) 长清益国药
房(中医院对面)

外地免费邮寄 货到付款

颈腰椎病 云南民间 有奇方
颈椎病、腰间盘突出、椎管狭窄，椎体滑脱、增生 治一个 笑一个

“真 没想到还有这么神奇的药，我患病
近十年，上下楼关节疼痛、久坐站不起来，

多种治疗无效……焦急绝望之时，听人介
绍“仙草骨痛贴”没多想就买了一疗程，用
药次日就有好转，不到 3 个月，竟然好了。
高先生感慨地说。

【仙草骨痛贴】其方始于 1271 年元代
《十药神书》。原方经北京侯廷翰主任医师
研制改进，成为蜚声中外的膝关节专用良
方。凡膝关节滑膜炎、骨质增生、半月板损
伤、髌骨软化、风湿类风湿，腿疼脚麻，关
节强直，拄拐杖，坐轮椅，觉得自己已陷入
绝境想换关节者，只要贴上【仙草骨痛
贴】，很多人 24 小时就能见效，几天就能下
床行走，三四个疗程之后拍片检查可看到病
灶改变，软骨修复，滑膜组织恢复正常，爬
楼梯，逛公园，跑步，像正常人一样生活，

医学专家形象地称之为“不流血的中药手术
刀”。

报纸电视广告产品千千万，但大都是昙
花一现，过一阵就走人，君不见过去宣传得沸
沸扬扬的产品，今天还有几个存在？“仙草骨
痛贴”经得起重症患者和顽固患者的严格考
验，就像一棵常青树巍然屹立在骨病前沿，在
全国上市四周年，赢得赞扬声一片，靠的是真
真切切的疗效，实实在在的服务，背后还有科
研小组不懈的努力和崇高的追求。

良心产品，现特惠 3 天：10 送 4，20 送 10

骨科专线：86876875 85011906
地址：济南神农大药房(泉城广场北侧邮

政大楼东临)东盛大药房(省立医院东门向北
80 米路东)医药大厦药店(甸柳庄公交总公司
东 50 米天隆浴场对面)长清益国药房(中医院

对面) 外地免费邮寄 货到付款

关节强直、拄 拐杖、坐轮椅者，用上【仙草骨痛贴】，很多人 24 小时就能见效

“膝关节顽疾”治一个笑一个

2004年3月17日，济南铁一
中（现为济南中学）泉城建设课
题组完成了《建设泉水浴场
打造济南品牌》的论文，并动手
制作了泉水浴场的模型。但是，
同学们并没有就此止步，她们
希望梦想能变成现实。
“我们给市委书记写封信

吧，说不定真能实现呢。”崔亚笛
记不清是哪位同学提了这么一
个建议，大家立刻行动起来，当
天就给时任山东省委副书记、济
南市委书记姜大明同志写了信，
工工整整打印出来。
“姜大明书记：您好，在全

市人民为‘实现新跨越，建设新
泉城’而奋斗的今天，我们济南
铁一中高一五班泉城建设课题
组的全体同学，经过实地考察、

查阅资料和反复论证，起草了
《建设泉水浴场 打造济南品
牌》的论文，现送上。请您在百忙
之中阅后指示，以尽快实现我们
的美好愿望。谢谢！”落款是：济
南铁一中高一(五)班泉城建设
课题组，2004年3月17日。

同学们通过家长帮助，把
这封信和论文一并交给了姜大
明。但是，让所有同学都难以置
信的事情发生了，“方案递上去
后，当时任济南市委书记的姜
大明同志很快就给批示了。我们
甭提有多高兴了！”崔亚笛说，她
们最初搞这个课题就是丰富一
下自己的课余生活，真没想到市
委书记亲笔批示了！“批示的那
天是3月29日，我们从学生家长
那里看到了一份复印件。”成远

方老师至今记得那个日
子。

5月12日，济南中学
办公室石学业老师提供
了相关资料，记者看到了
那张珍贵的批示文件，上
面有姜大明的亲笔批示。
“同学们关心参与省

城建设的热情应充分肯
定，此件转鲁豫同志（杨鲁
豫时任济南市市委副书
记、常务副市长）阅，并请
给同学们一个答复。”这份
批示给了学生们莫大的荣
誉和信心，大家都觉得建
泉水浴场的事儿一定能
成。

当时的“泉水浴场”设计者崔亚笛：

泉水浴场就要开建
比我们设想的还要美
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“虽然公布的泉水浴
场选址和我们的不一样，
但是一些设计理念挺相
似，比如凉亭和瀑布，还有
沙滩。能为这个泉城人共
同的梦想出一分力，实在太
骄傲了！济南人终于可以尽
情地亲近泉水了！”崔亚笛
说，参与设计泉水浴场的

四个同学 2006年就高中
毕业了，现在有的出了国，
有的在外地，但她会通过各
种方式联系她们，告诉这个
好消息。崔亚笛说，泉水浴
场正式运营时，一定第一时
间去感受一下清凉的泉水
浴，“好好体味一下梦想变
成现实的感觉！”

政协委员孙建军：

受四位女生启发
两会上提议建泉水浴场

得知泉城要建泉水浴
场的消息，除了最早提议
的四名女学生，还有一个
人也特别高兴，那就是济
南市政协委员孙建军，
2010年济南两会上，他提
交了《关于修建泉水浴场
的建议》的提案。
“真的很高兴，没想到

我的设想与施工方的规划
不谋而合。”11日，孙建军
第一时间从生活日报头版
看到了泉水浴场的效果
图，这个位置与他在提案
中规划的位置相统一。

孙建军说，自己之所
以提这个提案，也是受四

位学生的启发，只是当初
学生们提议建在五龙潭北
边，他觉得难度比较大。
“实际上这也是泉水再利
用的一个问题。济南的泉
水是天然的，常年流动，而
且还是恒温，非常适合一
年四季游泳，不然泉水白
白流淌也是一种浪费。”

孙建军在提案中建
议：以黑虎泉东侧的青年
游泳池为基础，或者另选
更合适地点，打造济南市
第一个泉水浴场。“没想
到，我的提案这么快就有
了实质性进展和答复，真
高兴啊！”

当时同学们自己动手制作的泉水浴场模型。

6年前同学们自己动手制作的泉水浴场模型。

时任山东省委副书记、济南市委书
记姜大明的批示。 即将开建的泉水浴场规划图。

四位花季少女设计的泉水浴场很美
当时的济南市委书记姜大明亲笔批示
□本报记者 李丽 李培乐

■关 注济南“泉水浴场”


